



Einladung

zur

40. ordentlichen Mitgliederversammlung

Wann: Mittwoch, 14. Mai 2025

Zeit: 19:30 Uhr

Wo: Mehrzweckraum

Alterszentrum Rondo

Das Protokoll der **39. ordentlichen Mitgliederversammlung vom 15. Mai 2024** kann auf unserer Homepage erste Seite unter **Aktuell** eingesehen werden.

Einladung zur 40. ordentlichen Mitgliederversammlung

Wann: Mittwoch, 14. Mai 2025

Zeit: 19:30 Uhr

Ort: Alters- und Pflegezentrum Rondo, Safenwil, Mehrzweckraum

- 1 Begrüssung durch den Präsidenten**
- 2 Präsenzliste/ Feststellen der Stimmberechtigten und Stimmenmehr**
- 3 Wahl des Tagespräsidenten und Stimmenzählers**
- 4 Abnahme Protokoll der 39. ordentlichen Mitgliederversammlung vom
 15.05.2024**
- 5 Jahresbericht des Präsidenten**
- 6 Jahresbericht der Zentrumsleitung**
- 7 Jahresrechnung 2024 und Bericht der Revisionsstelle**
- 8 Abnahme des Jahresberichts und der Jahresrechnung 2024**
- 9 Déchargeerteilung an den Vorstand**
- 10 Festsetzen der Mitgliederbeiträge 2025**
- 11 Wahl Amtsperiode 2022 – 2025**
 1. Wahl eines neuen Vorstandsmitgliedes
 2. Wahl des Vereinspräsidenten
- 12 Wahl der Revisionsstelle 2025**
- 13 Ausblick der Zentrumsleiterin 2025**
- 14 Verschiedenes/Varia**

Vorstellung neues Vorstandsmitglied

Geschätzte Vereinsmitglieder

Steckbrief



Ich heisse Jürg Gurzeler und werde im Oktober 62 Jahre alt. Mein Geburtsort ist Nebikon im Kanton Luzern, dort bin ich auch aufgewachsen. Ich bin geschiedener Vater von drei erwachsenen Kindern. Heute lebe ich seit 2012 mit meiner Partnerin und ihren zwei Kindern von 18 und 14 Jahren hier in Safenwil.

Berufliches

Ich bin ein zutiefst überzeugter Allgemeinchirurg, der noch das ganze Spektrum der häufigen Chirurgie im Bauch und an den Knochen beherrscht. Seit 2007 bin ich Chefarzt der chirurgischen Klinik am Spital Zofingen. Seit 2011 bis Ende 2024 war ich zusätzlich stellvertretender CEO. Zweimal habe ich, vorübergehend beim CEO-Wechsel, für kurze Zeit das Spital Zofingen geleitet. Ende August dieses Jahres werde ich das Spital Zofingen verlassen, einen neuen grossen Schritt wagen und am 01. September eine eigene Praxis in Zofingen eröffnen.

Meine medizinische Karriere führte mich als Assistenzarzt von Wolhusen an die Universität Basel und von dort in die Aussenstationen nach Olten und Lugano. 2003 bin ich an den Anfang meiner chirurgischen Karriere zurückgekehrt und Co-Chefarzt der chirurgischen Klinik in Wolhusen geworden.

Ausbildung

Die Primarschule besuchte ich in Nebikon. Mit 12 Jahren bin ich in die Ostschweiz ins Gymnasium Marienburg gegangen. Nach 5 Jahren habe ich an die Kantonsschule Sarnen gewechselt und dort auch die Matura bestanden. Mein Medizinstudium habe ich an der Universität Bern absolviert.

Um mein Studium zu finanzieren, habe ich nebenbei in der Reinigung der Mensa der Universität Bern gearbeitet, später als Nachtportier in einem Hotel gewirkt und schliesslich während dem letzten Teil des Studiums Nachtwachen in einem Spital in Bern gemacht.

Freizeit

In meiner eher eng bemessenen Freizeit gehe ich gerne mit Freunden auf dem Meer segeln. Sooft als möglich begleitet mich dabei meine Partnerin. Dort finden wir die Freiheit, die wir manchmal in unserem eng getakteten Alltag vermissen. Daneben schwinge ich mich selten genug auf mein Motorrad, um wieder einmal einen Pass in der Schweiz zu erkunden.

Warum stelle ich mich zur Verfügung

Ältere Menschen sind ein wichtiger Bestandteil meines beruflichen Alltags. Viele von ihnen sehe ich im Spital wegen Krankheiten und Unfällen, sehr oft kommen sie aus einem Alters- und Pflegeheim. Das Spital Zofingen selbst betreibt ebenfalls ein Pflegezentrum, in welchem vor allem stark pflegebedürftige Bewohner betreut werden. So habe ich als Chirurg und Geschäftsleitungsmitglied des Spitals bereits intensive Erfahrungen im Umgang mit den Beschwerden und Problemen unserer älteren Generation gemacht. Um den älteren Menschen in Safenwil etwas zurückzugeben, möchte ich einen Teil meiner Energie dem Vorstand des AZ Rondo zur Verfügung stellen.